

## Faustine Orveillon en quête de sponsors pour son défi à vélo 'OSNE'Xtrem au service du sport adapté

**Relier les points extrêmes de l'Europe continentale à vélo et en solo pour défendre la cause du sport adapté : c'est le nouveau défi que prépare Faustine Orveillon. La jeune Bretonne, qui avait effectué le tour de la Grande-Bretagne en 2022, en appelle aux sponsors pour finaliser son budget. Départ de l'aventure 'OSNE'Xtrem début janvier 2025.**

Le nouveau périple de Faustine Orveillon doit entraîner la jeune femme sur les routes de l'Europe durant un an ! Une boucle de 19 000 kilomètres au départ de la Bretagne, de janvier à décembre 2025, « à la force de mes mollets et avec pour seule compagnie mon vélo, surnommé Feulz (*sauvage et farouche* en breton) » précise-t-elle. Un défi désormais porté par l'association Footloose by Bike créée par Faustine pour réaliser des projets d'aventures à vélo dans une démarche de sensibilisation et de visibilité de causes telles que le handicap, le sport santé ou encore les droits des femmes.

Au-delà de l'exploit personnel, Faustine souhaite soutenir le développement du sport adapté en allant à la rencontre de ses actrices et de ses acteurs dans chaque pays traversé : celles et ceux qui pratiquent le sport avec un handicap, qui animent les clubs et qui contribuent à leur existence. « Concrètement, j'aimerais interviewer des sportif-ves, des animateur-rices, des éducateur-rices, des entraîneur-euses ou des manager-es du sport adapté en Europe, et faire circuler leurs témoignages.

### 6000 euros à recueillir pour partir sereine

Faustine propose aux entreprises, par le biais du sponsoring ou du mécénat, d'associer leur image à un défi qui valorise le sport, l'inclusion, le partage et la découverte. L'association Footloose by Bike collecte aussi des fonds pour le projet 'OSNE'Xtrem sur HelloAsso pour permettre au grand public de soutenir son exploit sportif et de partager sa découverte des multiples facettes du sport adapté.

Le budget du projet OSNE'Xtrem s'élève à 19000 euros. « À ce jour, avec un partenariat de compétences et mon apport personnel, je couvre 13 000 € de dépenses » explique Faustine. Pour mener à bien sa mission dans les meilleures conditions, et notamment réaliser des interviews de bonne qualité, Faustine a prévu un poste de dépense spécifique pour le matériel vidéo. « Il me reste 6000 euros à collecter, en partenariat financier et/ou logistique, pour être complètement sereine, explique-t-elle. Mais j'ai prévu différents scénarios pour être sûre de partir si je peine à boucler mon budget idéal. »

### Faustine Orveillon, sportive solidaire

'OSNE'Xtrem sera donc le deuxième défi en solo de Faustine Orveillon. En 2022 en effet, elle avait relié les lieux de tournage des films Harry Potter à vélo, soit un trajet de 2600 km en Grande-Bretagne pour se dépasser et pour soutenir l'Association française du Syndrome de Lowe, une maladie rare.

Faustine Orveillon, 26 ans, a grandi et habite à Jugon-les-Lacs dans les Côtes d'Armor. Elle découvre le rugby au lycée. Après le Bac, elle prépare une licence STAPS (Activité Physique Adaptée et Santé) à l'Université de Bretagne Occidentale à Brest. Elle quitte sa région natale pour Clermont-Ferrand où elle décroche un master d'Activité Physique Adaptée. En parallèle, elle mène une carrière rugbystique au sein du Rugby Club Féminines du Pays de Brest puis de l'ASM Romagnat.

Rentrée en Bretagne en juin 2021, elle réalise l'été suivant son tour de la Grande-Bretagne à vélo pour l'ASL. À son retour, Faustine est embauchée par le foyer de vie L'Olivier à Bruz. Ayant mis un terme à sa carrière rugbystique, elle se tourne vers le crossfit et le cirque. À partir de janvier 2024, elle suit une formation de technicien-ne vendeur-se de cycles à Quimper. Aujourd'hui elle travaille à Rennes en tant qu'auxiliaire de vie.